
■平成２７年第１回定例会（３月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨

答弁を求

める者

1 平成２６年度町有林

の処分について

１）針葉樹（カラマツ）は樹齢何年生で処分したのか。また、広葉樹（雑木一般）があったとすれば何

年生で処分したのか。

２）町有林伐採収入の処分額で収入と支出で差引利益はいくらか。

３）森林調査簿より示されている材積による歩止りは何パーセントであったのか。

４）皆伐で一般材以外の材はどのように処分したのか。その数量はどの程度あったのか。

　以上４点についてお伺いいたします。

町　長

2 分譲住宅地の売払い

について

　既存の個人用住宅分譲地は、ほとんど町外の移住者の利用がなく、町民の方々のみの分譲となった

が、売払い単価が低いため結果的には町内不動産の地価が下がり、財産価値に大きな影響を及ぼしてい

る。今回の定住施策の見直しでも条件が違うが無償提供を行う考え方が検討されているが、住民の不動

産所有者に対して何か考慮することがないのかお伺いいたします。

町　長

1 町のエネルギー施策

について

　町では、再生可能エネルギーとして、林地残材を活用した木質バイオマスエネルギーによる暖房設備

を南富良野中学校・ログホテルラーチ・南富良野小学校・金山地区福祉交流センターにそれぞれ導入し

てきておりますが、このたび建設される下金山の統合小学校については、補助金の関係から地中熱設備

となっております。今後の方向として、木質バイオマス暖房設備をどのように考えていかれるのか。ま

た、補助金を優先させての施設整備を進めていかれるのか、町長のお考えをお伺いいたします。

町　長

2 防災・減災対策につ

いて

　本年度から、防災、減災対策事業として、各地区などへの発電機の設置・資機材庫の整備・避難者移

送車両等の整備・各種資機材等の配置や整備が実施され、一歩前進と考えるところでありますが、今後

はこれらを活かすための事業を実施するための防災計画の変更整備や各地域や自治会との連携強化を促

進する事業が重要と考えられますが、町長のお考えや今後の方針をお伺いいたします。

　また、町内の避難施設については、耐震上問題はないのか。消防庁舎や役場庁舎については、耐震診

断を実施していると思いますが、結果がどうなっているのかと今後の方向についてお伺いいたします。

町　長
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